



2月4日は立春です。暦のうえでは春に入り、春の兆しがみえ始める頃。そのため、「立春を迎え、暦の上では春となりました」といったフレーズを見聞きすることが多いと思います。とはいえ、2月初旬は1年でもかなり寒いころ。この時期になると「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」という言葉を耳にします。1～3月は年度末に向けて1年間のまとめなどを行うために月日が足早に過ぎてしまうことを例えた言葉です。

新年度を目前にひかえたこの時期は就学や進級を意識し、子どもたちが4月からの日々をスムーズにスタートできるよう生活リズムや活動が少しずつ変化していきます。そんな日々だからこそ、1日1日を逃さないよう大切に過ごしたいですね。

【大切なお願いです】

- ・最近では9:00以降の登園が少し目立ちます。子どもたちが登園してから保育園の生活に移行するまでには、その日の気分や気持ちによって時間が必要な時もあります。また、9:00の時間帯は職員の交代時間と重なり、クラスの雰囲気や活動に少し変化が生じることもあります。そのため、子どもにとっては9:00までに登園しているほうが良いと思います。

今月の予定

- 3日(金) 節分集会
- 10日(金) 英語であそぼう
- 15日(水) 避難訓練
- 17日(金) 園医健診0, 1歳
入園前健診
- 21日(火) あそびの広場(地域交流)
- 22日(水) 誕生会
- 24日(金) 英語であそぼう



さいきん鼻水がズルズル そんな時は

子どもが自分で鼻をかむ場合、ゆっくりと片側の鼻の穴を押さえながら、少しずつかむように教えましょう。強くいっぺんにかむと、鼓膜に圧力がかかり、中耳炎の原因になることもあります。

ちなみに私は大人になるまで片方ずつかむということを知りませんでした。いつも両鼻でフンフンしていました。今でも時々は…

